
 
Fachvereinigung Handball    Potsdamer Chaussee 21 
im Betriebssportverband Berlin e. V.   14163 Berlin 
       Telefon/Fax: 030/ 801 60 19 
       E-Mail: michael.behnert@vodafone.de 

 

 

Berlin, 21.10.13 

 

 

 

Stammtisch 

der Fachvereinigung Handball im Betriebssportverband am Freitag, 18.10.2013 

 

 

 

Beginn:  19.10 Uhr       

 

Ort:  Gaststätte „Am Kamin“, Friedenstraße 6, 12107 Berlin 

 

 

Teilnehmer: s. Anwesenheitsliste 

 

Begrüßung/Eröffnung 

 
Der erste Vorsitzende, Michael Behnert, begrüßte alle Anwesenden, insbesondere, den 

Ehrenvorsitzenden der FVH, Klaus Stettin. 
 

Auch der diesjährige Stammtisch wurde in offener und lockerer Gesprächsform durchgeführt – ohne 

Tagesordnung. 
 

 

1. Bericht des 1. Vorsitzenden 
 

• Die FVH hat nicht mehr so viele Veranstaltungen, u.a. die Jahresmitgliederversammlung, die 

Saisonabschlußfeier mit Siegerehrung. 

• Daher ist der Stammtisch immer noch ein „Forum“, wo man sich offen austauschen kann. 

• Heute sind neben den Gremienvertretern nur zwei BSG'n vertreten. 

• Wir sind heute sogar 12 Anwesende, das ist mehr als man erwarten könnte. 

• Beim letzten Stammtisch waren sogar 10 BSG'n und heute sind von den acht Mitgliedern 

viele Vertreter auch in Doppelfunktion anwesend. 

• Der Stammtisch sollte unbedingt weiterbestehen. 

• Die meisten Mitglieder sind an einer Verbandstätigkeit nicht interessiert, wenn überhaupt, 

nur an den Spielen in ihrer BSG. 
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• Unser Budget ist recht knapp, daher bat M. Behnert darum (wie auch in der Einladung 

beschrieben), sich zukünftig für den Stammtisch anzumelden, dies ist insbesondere für die 

Essenbestellung notwendig. 

• Unsere Ausschüsse arbeiten ohne Probleme. 

• Der Vorstand trifft sich regelmäßig. 

• Kurzer Bericht des Besuches von M. Behnert im LSB. Auch dort lässt die Verbandsarbeit 

extrem nach. Man trifft dort nie jemand an. 

• Die Terminwahl einen Tag vor dem ersten Spielbeginn ist ungünstig um noch Dinge zu 

bestreichen, die für die aktuelle Spielsaison wichtig sein können. 

• Die Meldebögen sind sehr unpraktisch. Vorschlag ein Internetformular einführen. 

• Terminabstimmungen können bequem über Dodle? im Internet vorgenommen werden. 

• Der Saisonstart in diesem Jahr wurde bewusst erst nach den Herbstferien gelegt und ist 

natürlich von der Bestätigung der Hallen abhängig. 

• Manfred Hinze berichtet, dass es keine Spielordnung, Hallenordnung gibt, die die Benutzung 

von Klebern bei Handballspielen verbietet. 

• Die Info zur Hallennutzung ist ein Schutz der FVH - bei eventuell aufgemachten 
Regressansprüchen bei Hallenverschmutzungen. 

• Eine Beitragserhöhung der FVH Berlin ist für 2014 nicht geplant. 

•  M. Behnert: Wenn die Anzahl der Mitglieder stabil bleibt, keine zusätzlichen finanziellen 

Forderungen seitens BSVB, HVB erhoben werden, werden die Beiträge nicht verändert. 

• Die Spieler von Krone sind noch nicht aus der FVH ausgetreten. 

• Überlegungen im Spielausschuss wurden diskutiert, Rundenspiele auch unter der Woche 
anzusetzen. Die BSG'n möchten diese Idee in den Mannschaften ansprechen.  

• Norbert Germar bittet um Resonanz dazu. 

• Änderung für die Pokalspiele ist eventuell ab der Saison 2014/15 möglich. Saison 2013/14 

wird wie gehabt mit oberen und unteren Mannschaften ausgespielt. 

• BSG Krone hat wegen Personalmangel den Spielbetrieb zurückgezogen. Bei personeller 
Veränderung ist eine Teilnahme an der Rückrunde nicht ausgeschlossen. 

• Zum Schluss seiner Ausführungen, bedankte sich Michael Behnert bei allen Ausschüssen für 

die konstruktive Arbeit, wünschte allen Gremien und dem Vorstand, auch für die kommende 

Zeit, eine gute Zusammenarbeit sowie den Mannschaften für die Spielsaison 2013/2014 

sportliche, spannende und faire Spiele. 

 

Aussprache/Gedankenaustausch/Informationen/Termine 

 

Nach den Informationen des 1. Vorsitzenden, M. Behnert, eröffnete Manfred Hintze, 2. Vorsitzender 
der FVH, die Gesprächsrunde und bat die Teilnehmer ihre Probleme und Sorgen ihrer BSGen 

darzulegen, Fragen zu stellen oder Hinweise zu geben. 

 

Beim regen Gedankenaustausch traten Fragen auf, u.a.: 

 

- zum Euroturnier 2014  

- zum Spielbetrieb 

- zu den Spielansetzungen 

- zu den Platzierungsspielen 
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- die Aktualisierung bzw. leserliche Vergrößerung der  Adress-Datei 

- Weihnachtsfahrt 2013 vom 07.12. bis 08.12.2013 ins Erzgebirge 

 

 

Vom 1. Vorsitzenden bzw. von den entsprechenden Ausschüsse gab es klärende Hinweise und 

detaillierte Erläuterungen zu den o.g. Fragen. 

 

Abschließend bedankte sich Michael Behnert bei allen Anwesenden für Ihr Erscheinen und dem 
regen Gedankenaustausch sowie die offene Aussprache zu allen aufgeworfenen Fragen. 

 

Der offizielle Teil endete gegen 20.30 Uhr 

 

 

 

Für das Protokoll: 

Frank und Rosemarie Beich     

Vorstand FVH 

 
 

Verteiler: 

M. Behnert 

R. Beich 

sowie Veröffentlichung Homepage  

 

 

Anlage 

Anwesenheitsliste ( M. Behnert/R. Beich) 

 

 


